
集会・宣伝・相談会やりました！ 

２・１９地域総行動 
豊能 

朝は阪急蛍池駅で５人が３００枚のビラ、夕方は阪急箕面駅で３人が１５０枚のビラ。 

日中は、豊中市議会意見書採択についての各会派要請。 

池田は府職労昼休み職場集会。箕面は労組訪問（７労組訪問）。豊中も労組訪問（未加盟組合＝梅花学園、

航空連、センチュリー交響楽団、大商学園、加盟組合＝豊中タクシー、飯田パッキン）。 

その後、派遣法抜本改正、民主党・中野寛成議員要請。 

 夜は豊能地域教育集会に６５名以上参加。昨年「大阪の高校生に笑顔をください」で知事と懇談した生徒が

発言。「知事は『不満なら日本を出ていくか、政治を変えなさい』と言っていたが、一年もたたない間に高

校授業料が無償化になった。私たちの言っていたことが正しかったと証明されたことがうれしい。」と発言。 

 吹田 

 ２月１８日、早朝宣伝のあと、「なんでも相談会」と市民集会に取り組みました。 

「なんでも相談会」は１１時から１５時まで江坂公園で実施。事前宣伝も２回しました。通りがかりに相談す

る労働者もあり、アカデミックハラスメントや年金、相続税、保育、労働問題など１０件。「相談会」は、吹

田労連のほか、吹田生活と健康を守る会、大阪労連北摂地区協、北大阪総合法律事務所の弁護士、共産党市会

議員のみなさんに協力していただきました。 

１８時３０分から「雇用とくらし・平和を守る市民集会」は、「貧困なくそう吹田ネット（吹田労連と吹田社

保協）が主催。集会の後、デモ行進で市民に訴えました。 

西淀 

２・１８西淀川地域総行動は、姫島公園で区民集会、塚本

駅までデモ行進をして、区民に大きくアピールしました。  

かなりの寒さの中でしたが、集会場所の姫島公園には労働

組合をはじめ区内の民主団体から１５０名が参加しました。

門谷充男２・１８西淀川地域総行動実行委員長の主催者あい

さつ、「沖縄普天間基地問題では迷走…労働者派遣法は抜け

穴だらけ…こんな民主党の姿勢を世論と運動で正していこ

う！」と始まり、川辺和宏大阪労連議長からは「大企業の内

部留保を社会的に還元させ、くらしを守ろう！」と来賓あい

さつをしていただきました。 

情勢報告では、日本共産党参院選挙大阪選挙区候補の清水ただしさんが駆けつけ、党首会談で日本共産党の

志位委員長が旧来の悪性の根本にメスを入れ、政治の転換にふみだす予算に！と求める日本共産党の組み換え
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要求を提起し、政府としての検討を申し入れたことを紹介しました。 

集会後は９０人で元気に塚本駅までデモ行進をしました。マンションや車の中から「ガンバレー！！」との

激励もあり、大きな関心と注目を集めました。   

東大阪 

 東大阪労連は２月２０日（土）布施駅前で「核兵器のない世界を」「憲法九条まもる」宣伝・署名行動を行

いました。 

 宣伝では、アメリカのオバマ大統領が「核兵器のない世界」の実現にむけ「指導的役割を果たす」ことを明

言をしているなど、核兵器のない世界をつくるうえでまたとない情勢になっていることや「ＮＰＴ再検討会議

とはなにか」などを訴えました。 

 自身の戦争体験を語りながら署名をしてくれた年配の男性、道を尋ねがてら署名してくれた女性グループ、

若い保育士さんの呼びかけに快く署名してくれたカップル、わざわざ引き返してきてカンパしてくれた女性な

ど、１時間の行動はあっというまでした。 

 当日の行動にはニューヨークのＮＰＴ再検討会議に参加する市職労青年部の保育士が参加しました。 

参加者からは「若い人が意外と快く署名してくれた」「地域で世論を高めるためには定期的な宣伝が必要だと

思う」「意外と通行人が少ない」などの感想が寄せられました。 

行動には、８労組２７名が参加し、７２筆の署名と８２０円のカンパが集まりました。 

女性部 

 大阪労連女性部は２月２０日、女性部委員会の前に河村学弁護士を講師に派遣法の学習を行い、委員会終了

後に天満駅で、「派遣法抜本改正」の宣伝・署名行動を行いました。２０人が参加し、３０分の行動で署名が

３３筆寄せられました。 

年金一揆に５００人 

 ２月２４日、年金者組合が扇町公園で「２．２４年

金一揆ｉｎおおさか」を取り組みました。２月１９日

に、中央で集会が持たれることに呼応し、全国で年金

一揆に立ちあが

る一環です。汗

ばむほどの昼下

がりでしたが、

天満駅での宣伝、

公園での集会、

中崎町までのデモと盛りだくさんのプログラムをやり遂げました。 

 

アピール度抜群 プラスター 

 ２・２３府議会開会行動は１８０人が参加。参加者に大阪労

連のプラスター数十枚を持ってもらい、要求が分かりやすかっ

たせいか、道行く人の注目度がいつもより高い印象でした。 

 ３・１８でも「見てわかるデモ」でアピールしましょう。 


